

Oficina Regional 10 - Los Lagos

De: Felipe Navarrete Solís [REDACTED]
Enviado el: martes, 06 de septiembre de 2022 22:22
Para: Oficina De Partes
CC: Felipe Navarrete; Oficina Regional 10 - Los Lagos
Asunto: Reclamo Inversiones Las Garzas - Calagro
Datos adjuntos: Reclamo Inversiones Las Garzas - Calagro 06-09-2022.pdf

Buenas noches.

Por medio del presente y en base a la orientación entregada por vuestra institución, es que se canaliza el siguiente reclamo contra la empresa "Inversiones Las Garzas - Calagro", la cual se ubica en el Ruta 5 Sur - Km 1042,5 - Sector La Goleta. Para lo anterior se adjunta un PDF, con lo solicitado. El proceso de fiscalización actual a la empresa Calagro es el ROL D-079-2022 y se encuentra por parte de la SMA en etapa de revisión de su Programa de Cumplimiento.

Esperando una afable recepción y quedando atento.
Se despide cordialmente,,

Felipe Navarrete Solís.
Cel. [REDACTED]

RECLAMO CONTRA EMPRESA "INVERSIONES LAS GARZAS – CALAGRO"

Reciban un cordial saludo estimadas y estimados desde La Goleta.

En ésta ocasión escribo el presente con la finalidad de exponer mi molestia, la de mis familiares directos y vecinos de todo el Sector La Goleta (históricamente afectados por las pestilentes emanaciones que genera Calagro). A pesar de que actualmente la cuestionada empresa está en un proceso en curso de fiscalización, los malos olores continúan. Específicamente los episodios de fétidos olores han sido los días 09 - 12 - 17 - 19 y hoy 24 de Agosto, en donde desde las 16:00 hrs., en promedio y en adelante se siente el mal olor, extendiéndose la condición hasta las 21:00 hrs., en las ocasiones más prolongadas. En el caso de hoy fue desde la hora de inicio antes señalada hasta las 17:45 hrs., es importante mencionar además que en ciertas ocasiones el mal olor si bien "desaparece por completo", vuelve incluso en jornada nocturna como 22:00 hrs., en adelante. Hago mención además que todo comenzó a tornarse más notorio desde la última semana de Julio hasta ahora. Observación: Los malos olores son tanto de materia prima fresca con restos de choritos y su producto finalizado. (ambos ya conocidos por todos).

En conversación con algunos de nuestros vecinos, hemos concluido al respecto que la actitud de la empresa es bastante impresentable y poco coherente considerando que están bajo un proceso de fiscalización, es como si no les importara y además que **nunca, pero nunca** han podido controlar en un 100% los fétidos olores que emanan de sus procesos productivos, aspecto que ellos destacan en su RCA como subsanado en un 100%. Es lamentable que el mundo rural siempre deba estar pagando las consecuencias del mundo "civilizado-ciudadino". Finalmente hago mención que el actual proceso de fiscalización corresponde al ROL D-079-2022, el cual se encuentra en etapa de revisión por parte de la SMA, respecto de la presentación de su Plan de Cumplimiento refundido - fuente SNIFA 17-08-2022.

De antemano se agradece la recepción y lectura del presente,

Saludos atentos,

Felipe Navarrete Solís.
Residente del Sector La Goleta

[Redacted signature block]